

▲第三艦隊司令長官
及川第三艦隊司令官は、
南京政府、外交部軍政部、
訪問會談、明日も同政府要
要談して漢口に出席の確
▲デブチ航路見合
郵船新設のデブチ航路は、
ス・アベマ陥落以後日本



別特議會詳報

（倫敦十四日）ボーリドウイン首相はアルバート・ホールに於ける保守黨婦人會の席で七千餘の聽衆に對し國際大演説を行ひ國際聯盟は来るか月乃至十月頃大改革の上、日本、獨逸、北米合衆國を參加せしめるやう努力する」とならうと述べたが同時に對伊制裁の失敗は聯盟組織そのものの終末を意味するものではないと強調し更に「制裁失敗の責を我々に嫁せんとするは不當である、英國は他の如何なる國よりも熱心に聯盟の構成擁護の爲めに盡力した」と辯解し且つ「集團保障組織のためには軍事的制裁を包含せしめざるべからず」と公言した。

九月來る

日米獨の再加入を 聯盟、切實に要求

支那新報

澳洲アの三國を誘ひ 伊國聯盟脱退か

ル、デ、デバ紙ローマ
信員の傳へる處によれば
伊國の聯盟脱退氣勢は
今高調しつつある。然

一 ラボ
植民地を要

CIA.
osa, 71

絶対信用ある商會で
故に皆様ご多大の取引
を続けて居ります

親切 † 叮嚀 † 低廉

し漸く本論に入り
今度の總議會に當り地方警
察官が憲政に當つた結果として
理不盡な取締を行つた事實
が多々ある
とがく門その他人權蹂躪の實
例を列舉、當局の反省を求め
し二時十分鐘壇した
(廣田(首)相(登)壇)
れである。他方に於て伊國は歐洲諸國間の植民地再
結に乗り出すぐらうと豫想してゐる者もあると
永(井)口(調)を(り美聲)
を振へば、永柳太郎氏議論
でニヤコソして聞き惚れる、
む者ではないが問題は見る
國防費が歳出の五割に達
んとしてゐる、非常時に連
應する國防費の賛同を要す
村松氏歲政案に向ひ、統制
經濟及び財政整理、農村政策
との調整を尋ね、更に矛ヶ國
が現はれてその多くは憲法
精神を誤解してゐる、朝野
の輦の横行に對しては朝野
防豫算に轉じ、陸海軍大臣につき長々と質問す
對し
結果である
國防費の充實を説く
べて廣域國防の充實を説く
別に農相にも土地小作問題等
につき長々と質問す

清酒 東麒麟鳳 GOTO & CIA Calle 528 - SP-PAUL

分割をモットーに獨立と同盟結成等、連せ
の主張を示す。この主張は、その内閣の立場を明確に示すものである。
不穏文書取締
（東京ラヂオ十三日）既報内
閣より月四日衆院本會
議事録によれば、近く我國も年々
ボーランド現情のままでは
は隣邦を犠牲にするに非ざ
つてゐる、近く我國も年々
三笠印
噴霧器
ヤマト印
農業用薬品
貿易
AKAKI
Rua Santa
Phone. 9-1035
旅館業

ル、デ、デバ紙ローマ通
信員の傳へる處によれば
伊國の聯盟退氣勢は益
今高調しつゝある。然し
一旦決行の時^間には積極的に
人一も
求を地民植
ラボ
二日^{12月}當
地駐在本
一ラント
國使節チ
ヤルボフ
& CIA.
Rosa, 71
- São Paulo
六
絶對信用ある商會で
故に皆様ご多大の取引
を續けて居ります

シ
罪

Casa Tozan Ltda.

Commissario

Telephones : 2105 e 2106 - End. Telegra. "TOZAN"
 Praça Mauá, 25 - Caixa Postal, 911 - Santos

サ
ン
バ
ウ
ロ
事
務
所

ルア・フロレンシオ
アブレウ七四一
聖市郵局一五二

東
山
銀
行
部

伯
貨
定
期
預
金
一
ヶ
年
六
期

カ
ー
ザ

珈
琲
コ
ミ
ツ
サ
リ
オ

HOTEL USHIHO



清潔な室と氣のやいだ御料理
ブラジル邦人唯一の大旅館

高層五階建＝エレベータ附

潮ホテル

サントス市ブラジス・クーパス街11
RUA BRAZ CUBAS, 239
Tel. 5181 Caixa Postal, 328
—SANTOS—

リオ通信

(巴里十四日)ムーリーニ伊
首相はマタン紙特派員に對し
大要次の如く語つた
労働主義の伊国民がその
生存に必要なべからざる
正當な要求を獲得した今日
その実現成程のためには必
然な平和と熱を求める点に
疑ひを差さずも餘地もな
い、我々は平和を希望し平
和のために戦争する積りで
然し莫大な犠牲を拂つて獲
得した勝利の果實を横合か
ら奪ひ取らんとする者に對
しては何時なりとも極るに
する用意はし
て居る、我々
に必要な脅威
を確保するため武力に訴
へた点につき兎や角難を
加へるは不絶り亘る他の諸国
は果して如何なる手段をと
つて來たか? 未開國民に
對しては唯々「力」あるのみ
だ!
制裁は伊国民を刺殺し、丁
業國民とし、想像もしなか
つた富源に於て國民に剥ぎせ
しめただけだった、人は我
々を弱いと見誤り、我々を
屈服せしめると誤認され
その結果我々は全般的勝利
一帝國を獲得したのだから
別に今更苦情も言はない、
最初余の要求はさほど過大
生氏の質問に關連し、
現役軍人か軍隊の要委
陸相がおられるが、寺
院典に對しては、
説明が足らぬ点あり内部
不満を抱いてゐるが、寺
院典はけふの清算議會で西
洋の質問に關連し、

未開國民には
唯“力”あるのみ

エチオピヤ併合は不當ではない

廣義國防の見地から

現役軍人への研究政治

船で歸國することになりました

急 告

小生尙矣然の事情に依り今月末の
船で歸國することになりました

人かり御用の箇は聖市中山旅館迄
御出向下さい

牟田太

親類一同様

高知縣人安藝正喜二男
昭和八年一月二十六日サントス着布咲丸便
右ノ者急用有之候間現住所御存
ノ方ハ弊社へ御一報被成下度ク
海外興業株式會社
安 藝 幸 人


Casa Allemã

有名な
 リノリウンゼルマニア印
敷物
 が入荷致しました

150x200 cms.	70\$
200x250 cms.	118\$
200x300 cms.	140\$
250x350 cms.	245\$
300x400 cms.	340\$
300x500 cms.	420\$

衛生的で強靭で
色彩美麗なものです

Schaedlich, Obert & Cia. Rua Direita. 16-18

